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Sehr geehrter Herr Landrat Ambrosy, 
 
die CDU Kreistagsfraktion beantragt, 
 
für die Oberschule Obenstrohe die Grenzen der Schulbezirke zum Schuljahr 2020/21 und 
Folgejahre dahingehend zu korrigieren und anzupassen, dass die Grundschule Büppel 
wieder dem Einzugsgebiet der Oberschule Obenstrohe zugeteilt wird. 
 
Begründung: 
 
Büppel ist seinerzeit abgetrennt worden, um eine Abwanderung von der Arngaster Straße nach 
Jaderberg zu kompensieren und beide Standorte gleichmäßig zu versorgen. Hierdurch ist mittlerweile 
ein Ungleichgewicht entstanden, das diese Revision dringend erforderlich macht. 
Mit dieser Änderung wäre nicht nur eine Zweizügigkeit langfristig gesichert, sondern entspräche auch 
dem Elternwunsch auf eine wohnortnahe Beschulung. 
Mit Hinweis auf den Kreistagsbeschluss vom 22.6.2011 und die damit verbundene Zusicherung des 
Erhalts vorhandener Schulstandorte, unterstützen wir die Schulleitung und den Schulvorstand in ihren 
Anträgen von 2015 und 2017 zur Änderung des Schulbezirkes und der Zuteilung der Grundschule 
Büppel zur Oberschule Obenstrohe. 
Der Beschluss aus dem Schulausschuss vom 10.5.2017, diesen wiederholt gestellten Antrag der 
Oberschule Obenstrohe und die damit verbundenen möglichen Änderungen nach Vorliegen der 
Schulentwicklungsplanung einzubeziehen, ist bislang nicht umgesetzt worden. 
Zur Optimierung der Schülerzahlen für die Oberschule Obenstrohe und die damit einhergehenden 
pädagogischen Überlegungen und Notwendigkeiten, die sich nun aus der aktuellen Situation am 
Standort Obenstrohe ergeben, gehört auch dazu, die Rahmenbedingungen so anzupassen, dass kein 
Ungleichgewicht entsteht. 
Zukünftige mögliche Kooperationen und Konzepte können nur gelingen, wenn sowohl die Oberschule 
Obenstrohe, als auch die Oberschule Varel unter denselben Voraussetzungen arbeiten können. Hierzu 
gehört für die Oberschule Obenstrohe zwingend die Zuteilung der Grundschule Büppel nach 
Obenstrohe, um langfristig die Zweizügigkeit zu sichern und die Qualität der Oberschule zu erhalten. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 
Melanie Sudholz 
Kreistagsabgeordnete 


